



20 Jahre SK Touristik

II. Münsterländer Kanadatag am 06.10.2012

20 Jahre SK Touristik - Die Kanaspezialisten feiern!

01.09.2012 - Senden

Den ersten Münsterländer Kanadatag gab es zum Zehnjährigen – und nun sind schon wieder 10 Jahre vorbei. Am 06. Oktober möchte der Kanada-Spezialreiseveranstalter SK Touristik an seinem Blockhaus aus Neuschottland sein zwanzigjähriges Firmenjubiläum feiern. Mit allen Weggefährten, Kunden, Freunden und allen, die das Thema Kanada interessiert. Einen ganzen Kanadatag lang!

Wie bereits vor 10 Jahren wird wieder ein großes Zirkuszelt aufgebaut, um das ein buntes Kanadaprogramm stattfindet. Sechs Diashows des Kanada-Reisejournalisten Hans Gerhard Pfaff werden auf großer Panoramaleinwand präsentiert – in Multivisionstechnik und über alle Provinzen Kanadas. Zudem werden Extra-Workshops des SK-Teams angeboten, in denen brennende Fragen zu Reisen im Ahornland beantwortet werden. Murray Small Legs, Blackfoot-Indianer aus Alberta, bringt den Besuchern mit Handwerk, Tanz und Geschichten am Lagerfeuer die indianische Kultur näher. Und als Rahmenprogramm gibt es Unterhaltung für Groß und Klein – von der Live-Musik bis hin zum Indianerdorf und der Hüpfburg. Auch kulinarisch wird für Kanada-Flair gesorgt. Und als Höhepunkt erfüllt sich für einige glückliche Gewinner der Traum einer Kanadareise.

Mehr Informationen zum Kanadatag von SK Touristik unter:
events.sktouristik.de

